

# SUR ECUADOR

\*\*\* Periódico del 23 de  
octubre de 1962 \*\*\*

## *La Crisis de los mísiles desde nuestro lado*

La población Latinoamericana no entiende su situación porque las causas de este conflicto no nos afectan directamente. Todo empezó con la adhesión de Cuba al partido socialista.

En efecto, Cuba está cerca de los Estados Unidos, lo que crea tensiones entre los dos partidos. Los Estados Unidos amenazan los soviéticos y les obligan a quitar los misiles de Cuba.

Estamos muy nerviosos en frente a esta crisis de los misiles. Esta crisis confronta las fuerzas americanas y soviéticas, pero el pueblo latinoamericano tiene miedo que los misiles vengan hasta nosotros. Además, estamos cerca de Cuba, el punto central de la crisis. Es una escala de las tensiones y nuestra posición está muy delicada. No tenemos un medio de defensa, porque no tenemos el arma nuclear. Es una crisis de extrema violencia como lo puedes ver en esta fotografía con esta ametralladora.



EFE